
 

Esquina  del Delegado: Junio de 2024 

 

Durante los próximos meses, estaré visitando distritos (y ocasionalmente grupos) en 

nuestra Área para compartir lo que pasó en la Conferencia de Servicios Generales este año. 

Ser un eslabón en la cadena de comunicación es una de mis mayores responsabilidades 

para con el Área. Así es como mantengo a la Conferencia responsable ante nuestra máxima 

autoridad, la conciencia de grupo. 

 

Así que estoy deseando compartir con ustedes lo que ha ocurrido, cómo ha ocurrido y por 

qué ha ocurrido... y lo que vendrá después. Es un privilegio increíble servir en esta 

capacidad. Gracias por confiar en mí. Es una tarea que requiere mucho tiempo y a veces es 

agotadora; pero también es una de las mayores alegrías de mi vida. 

 

Casi al final de mi borrachera, me prohibieron la entrada a casi todos los bares de la Castro 

en San Francisco. Es asombroso (y un testimonio del poder de AA) que casi 15 años 

después, ahora me reciban en sus comunidades para compartir cómo ayudaremos 

colectivamente a los alcohólicos (como esa versión borracha de mí llorando histéricamente 

fuera de Badlands porque el portero no me dejaba entrar) en el futuro. 

 

Como Comunidad, este año hemos tomado grandes decisiones en la Conferencia; lo hemos 

hecho colectivamente, y ahora tenemos la oportunidad de confiar en nuestros Poderes 

Superiores colectivos para seguir adelante. Aunque sé que algunas personas tienen miedo 

de lo que pueda ocurrir a continuación, yo he aprendido a tener fe en el proceso. Así que 

confiemos en que la Conferencia ayuda a facilitar el trabajo del Paso Doce asegurándose de 

que nuestro mensaje sea accesible. Pero el trabajo de servicio diario que se realiza en los 

grupos base de todo el mundo es lo que hace que nuestra Comunidad siga prosperando. 

 

Dé las gracias a la persona que ha llegado temprano y ha abierto la sala de reuniones hoy y 

al encargado de dar la bienvenida que ha recordado el nombre del recién llegado. Demos 

las gracias al orador, a los lectores que dan estructura a cada reunión, al tesorero que paga 

las facturas a tiempo (algo que nunca he conseguido hacer estando borracho). Seguiremos 



tendiendo la mano, dispuestos a ayudar a un borracho que tropieza a encontrar la 

comunión del espíritu. 

 

El trabajo que realizamos en Servicios Generales está destinado a facilitar esa labor. 

Estamos al servicio de ustedes. Ustedes son la primera línea de servicio, y yo sólo soy un 

eslabón de una cadena que os informa de cómo va AA en todas partes. 

 

 

Atentamente, 

Eric Lee, Delegado del Panel 73  
          

 


